



Projet cofinancé par le Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural
L'Europe investit dans les zones rurales

Construction d'une maison de santé pluridisciplinaire



La Maison de Santé, située sur une partie du terrain de l'ancien camping de Saint-Lary village, a ouvert le 23 novembre dernier.

Créée pour lutter contre la désertification médicale dans les milieux ruraux et de montagne, elle regroupe :

- Cinq kinésithérapeutes (au sein de deux cabinets).
- Neuf infirmières (au sein de deux cabinets).
- Quatre cabinets de médecins.
- Une diététicienne.
- Un cabinet dentaire
- Une psychologue
- Une podologue pédicure
- Ophtalmologue
- PMI.

Ce bâtiment, qui comprend encore 140 m², accueillera d'autres professionnels de santé qui viendront conforter ce service de santé de proximité et de qualité

Le coût de ces travaux s'est élevé à 1.944.000 € HT. Il a été subventionné à hauteur de :

- 90.000 € par l'Europe (au titre du programme LEADER des PETA des Nestes et des Coteaux).
- 300.000 € par l'État.
- 140.000 € par la Région Occitanie.
- 139.000 € par le Conseil départemental des Hautes-Pyrénées.
- 50.000 € par la Communauté de Communes Aure Louron